

Fecha: 31-01-2026  
 Medio: Las Noticias  
 Supl.: Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Collipulli: Carabineros detuvo a dos sujetos en pleno robo de madera y halló aserradero ilegal

Pág.: 2  
 Cm2: 597,0

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

*rocedimiento fue adoptado en flagrancia una denuncia recibida en el Retén Curaco, serradero clandestino estaba en un predio forestal ubicado en la ruta R-35.*

*ímar Claret Andrade*

personas fueron detenidas en la comuna de Collipulli por el delito de acción de madera, en el marco de un procedimiento adoptado por personal de Carabineros de Chile, el cual inició además la incautación de un banco aserradero. La información fue suministrada por el comisario 2º Comisaría COP SOM Francisco Benavides García, quien coronel Daniel, quien detalló que el

operativo fue desarrollado por funcionarios adscritos a su repartición, en coordinación con personal del Retén Curaco, tras una denuncia recibida en dicha unidad policial. El hecho se registró en un predio forestal ubicado en la ruta R-35.

Asimismo indicó que de acuerdo con los antecedentes, la denuncia alertó sobre la presencia de individuos sustrayendo madera desde el lugar, lo que activó el despliegue de personal especializado del COP, quienes concurrieron al sitio con apoyo territorial y vehículos blindados, adoptando el procedimiento en situación de flagrancia.



De igual modo el comandante Daniel Romo, señaló que la denuncia daba cuenta de que "habría unos individuos sustrayendo madera desde el lugar" y que, conforme a ello, "se comunica a personal especializado de la 2º Comisaría COP SOM Francisco Benavides García,

quienes concurren a verificar dicha situación en compañía de personal territorial, confirmando la veracidad de lo denunciado".

"Al llegar al lugar —precisó el oficial policial— se sorprende a dos individuos que estaban realizando el ilícito por lo cual se logra la detención de ambos y en una inspección visual en el lugar se encuentra un banco aserradero ilegal".

Por instrucción de la Fiscalía, ambos detenidos quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de Collipulli para su respectivo control de detención.

## 'Trabajo en terreno y vínculo comunitario marcan semana territorial del equipo de Gloria Naveillan

Una activa agenda territorial se desarrolló durante esta semana el equipo de la diputada por La Araucanía, Gloria Naveillan, con una serie de actividades en distintas comunas de la región, centradas en el trabajo directo con organizaciones sociales, dirigentes vecinales y comunidades.

En Collipulli, parte del equipo reunió con la presidenta de la Agrupación de Discapacitados Betesda, instancia que abordaron diversas temáticas que afectan a la organización, entre ellas la demora en la obra del Centro Comunitario de Cuidado y Protección, la solicitud de prórroga del proyecto, la culminación de iniciativas de mejoramiento, la realización de talleres comunitarios y la permanencia del recinto en la comuna. En el encuentro se prometió apoyo mediante asesoría, orientación, formación y coordinación de futuras reuniones.

En la comuna de Galvarino, el equipo territorial sostuvo una reunión con la presidenta de la Junta de Vecinos del



sector, donde se trataron distintas gestiones vinculadas al desarrollo local y las necesidades de la comunidad, reforzando el vínculo directo con las organizaciones sociales del territorio.

Asimismo, en Mininco el equipo participó en la Jornada Comunitaria "Mininco y alrededores preparados", desarrollada a través de la Red de Prevención Comunitaria, apoyando las charlas informativas y la difusión de medidas de prevención ante incendios forestales, fortaleciendo el trabajo preventivo

y educativo en la comunidad.

Durante la semana también se participó en el lanzamiento del Programa de Fortalecimiento de Emprendedores de Mininco y alrededores, iniciativa desarrollada junto a Desafío Levantemos Chile, que busca impulsar el crecimiento de los emprendimientos locales y fortalecer el desarrollo económico y social de la comuna.

Finalmente, el equipo se hizo presente en la inauguración del Campeonato Nacional de Cueca Urbana, realizado en la comuna de

Vilcún, actividad que contó con representantes de distintas regiones del país y que permitió fortalecer el vínculo con el mundo cultural y comunitario.

Desde las organizaciones destacaron que estas acciones reflejan un trabajo permanente en terreno, con presencia activa en las comunas, contacto directo con la ciudadanía y un compromiso concreto con las problemáticas reales de los vecinos de La Araucanía.

Además la diputada finalizó

señalando que "el trabajo en terreno no es opcional, es esencial. Es una forma real de conocer lo que viven nuestros vecinos, entender sus problemas y recoger sus necesidades directamente en el territorio. Gracias al despliegue permanente de mi equipo en las comunas, puedo mantenerme conectada con la realidad del distrito mientras desarollo mi labor legislativa en el Congreso en Valparaíso, asegurando que cada decisión y cada gestión tenga como base la voz de la gente de La Araucanía."



OFICINAS GENERALES Y TALLERES GRÁFICOS:

Avenida C. Suiza 895 - Fono: 452841543 - Victoria

OFICINA ANGOL:

A. Pint 242 C - Fono: 452712902

DIRECTOR

Gino Bustamante Barría

ADMINISTRADOR

Miguel Bustamante Barría

PROPIETARIO

Soc. Periodística

LAS NOTICIAS Ltda.

[www.lasnoticiasdemalleco.cl](http://www.lasnoticiasdemalleco.cl)



Miembro de La Asociación